
朝の５時４５分から、坊主頭で胸から線量計をぶら下げ

マイクを付けて話しながらチラシを配っている、怪しい

おっさん。それが私です。５つの駅に出現します
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本名たかむらともや。「教育

を語らせたら、止まらない

男」。都立石神井高校を経

て北海道大学へ。新座五

中・六中・二中で２１年間を

過ごし退職。04年初当選。

一人会派「語る会」で、しが

らみのない発言をし続けている。小中学生対

象の「たかやん塾」塾長。「黒目川川づくり懇談

会」代表として月に一度の川掃除に燃えてい

る。「新座の子ども達の命と健康を守る親の

会」副代表として、市内の放射線量の計測に燃

え、給食の全品検査を訴えている。新座五・六

中の男女硬式テニス部を率いて、関東大会5

回、全国大会2回優勝。今もテニスに燃えてい

る。学級通信「一生懸命」を２0年間発行。古く

はＮＨＫの「おはよう広場」、昨年はインターネッ

トテレビに出演。議員日記は毎日更新。市民目

線の議会報告を毎月発行。ＨＰは17万アクセ

スを超える。日々教育を考え「観光新座」では

なく｢教育新座」「環境新座」を訴えている。「脱

原発」「反ＴＰＰ」にも燃える中年男である。

幻の新座市議会報告第74弾！

民主党の暴走がとまりません。沖縄との約束は反

故、国民との約束した消費税も嘘、福島第一原発

事故の対応が全く機能していない中での九電・玄

海原子力発電所の４号機の再稼動。そして、今回

のＴＰＰ参加表明。気が狂っているとしか言いよう

がありません。東北の復興を本気で考えていたら、

ＴＰＰ参加などあり得ないからです。マニフェストが

嘘ばかりの政党には政権を担う権利も資格もありま

せん。国民は怒らなくてはいけないのです。ＴＰＰは

農業が壊滅的な打撃を受けるだけではなく、医療

、食の安全、環境、保険、そして雇用と、日本がう

けると予想されるマイナスがあまりにも大きすぎる

のです。米韓ＦＴＡで韓国が大変なことになってい

ることを、日本は学ばねばなりません。世界の人口

が70億を超えてしまった今、自国の食料自給率を

上げることは先進諸国の常識です。放射能で汚染

された食べ物に神経を使わなければいけない今の

日本に、今度は日本の安全基準を無視した農産

物が入ってきたら・・・子ども達の食の安全はどうな

るのでしょう。オバマは5年間で雇用を倍増すると

いっています。その分、雇用が減るのはどの国でし

ょうか。アメリカのような貧困大国になり、１％の人

間が大金持ちになり、99％は貧困に喘ぐ・・・日本

をそんな国にしてはいけないのです。アメリカは経

済が行き詰っています。苦しいから他の国の（特に

日本の）富を搾取して、生き延びようとしているの

です。そんなアメリカに尻尾を振る民主党。「野田

政権では駄目な野田！」と大声で叫びたいです。

今、アメリカでは「二大政党」から脱却しようという

運動が起きています。日本も民主が駄目なら、や

っぱり自民では話になりません。大阪のダブル選挙

は維新の会が圧勝しました。民主党が応援した候

補者が負けた！という見方もできます。それほど、

国民に対する裏切りは酷いものだったということで

す。放射能やＴＰＰよりはマシだろうけれど、大阪の

教育がどうなるか・・・・非常に心配です。

野田では駄目な野田！



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

学童保育の大運動会２

１年半ぶりに志木駅で駅立ちをしました。５時５０分

にある人から素敵なアドヴァイスを頂ました。メール

をくださった方がいました。「先生にちょっとだけ習っ

たことがあります！」と言ってくれた素敵な女の子

がいました。そして、８時５０分に二中の３年２組で

僕の最後のクラスだった友里が赤ちゃんを連れて

会いに来てくれました。ちょっと苦手だった志木駅

が、すっかり好きになってしまいました。下の写真が

友里です。21年間ずっと担任をしてきたのですが、

その最後のクラスがこの子達のクラスでした。
3日の学童保育の大運動会（総合運動公園）に

は最初からから最後まで参加？しました。最後の

親子リレーで盛り上がっているのを見て、ふと・・・

昔の記憶が蘇りました。（あれ、自分もこの光景の

中にいたかも知れない・・・）六中でテニスの練習

をしていたら「リレーのメンバーが足りないから来て

！」と殿山球場に拉致され・・・走らされたのです。

当時は１００ｍを１２秒台で走っていましたから、

断トツで走り、我が”つくしんぼクラブ”はリレーで１

位。総合でも２位になったそうです。学童保育の

運動会は親も子も一生懸命でそして笑顔に溢れ

ていました。これからも学童保育室の応援をして

いきたいと思います。

志木

今月の１９日（土）、睡足軒で津軽三味線の演奏

会が行われました。右の澤田勝仁と左の澤田尋

仁は六中時代、我が家の居候だった直人のお父

さんと弟。お父さんの名人芸に息子がゆっくりだが

確実に近づいていっている・・・そんな感じの演奏

だった。僕もいつの日にか空と並んで何かができ

る日が来るのだろうか・・・水泳はもう負けているか

らテニスかピアノとギターの演奏会か・・

疑問
みなさんは町内会に入っていますか？僕は入っ

ていません。石神町会以外の人達から「議員なら

入るのが当たり前」そして、「入れば広報や議会だ

よりが配布される」という言葉に（おや？）と思った

のです。前は野寺、畑中と何の疑問もなく町内会

に入っていました。石神町会はしっかりとした活動

をしている町内会です。入りたいと思える立派な

町内会です。でも、「入るのが当たり前」「入らない

と広報が届かない」というシステムはおかしい。そ

う思うのです。同じように税金を払っているのです

から、誰もがみな広報や市議会だよりを読む権利

があるはずです。そこで、市と交渉して、僕の住ん

でいるマンション52世帯には僕が配布することに

なりました。勿論、1円も貰わずにやっています。

市がやるべきことを町内会が代わりにやる。それ

はいいことだと思いますが、町内会に入る入らな

いは自由なはずです。入っていない人にもちゃん

とした情報を届けるのは市の仕事です。12月議

会の一般質問で突っ込みます。

再会


